
第 13回厚生文教常任委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和６年 12月 13日（金曜）    午後１時 30分 開会 

 休 憩 13:38-39 13:41-42 13:45-48 

午後１時 59分 閉会 

休憩時間：０時間５分 会議時間：０時間 24分 

会 議 場 所 ３階委員会室 

出 席 委 員 

氏   名 

 

委員長  中村 和宏 委 員  立川 美穂  

副委員長 中田智惠子 委 員  堀切  忠  

委 員  鈴木 健充 委 員  小笠原 等  

委 員  早苗  豊 委 員  伊藤  稔 議 長  梶澤 幸治 

生涯学習課長 江崎 健一 都市経営課都市経営係主査 山田 大樹 

同スポーツ振興係長 梅森 祐之   

参 考 人    

欠 席 委 員 

氏   名 

   

   

事務局職員 事務局長 安田 敦史 総務係主査 上田瑞紀  

『会議に付した事件と会議結果など』 

 

１ 開 会 

委員長が開会を告げ、事務局から本日の委員会の日程を説明する。 

 

２ 議 件 

（１）調査事項 

ア 芽室町総合体育館改修工事等の概要について    資料 1-1.1-2  

・生涯学習課長：事業概要説明。 

・スポーツ振興係長：「資料 1-1」説明（「事業内容」「事業計画」「R6当初予定工事図面

／設計変更後工事図面」）。「資料 1-2」説明（R5事業実績） 

・委員長：意見・質疑はないか？ 

・立川委員：初日に補正予算の提案。最終日に契約変更の締結の提案。この順序に違和

感を感じるが、町としての見解は？ 

・生涯学習課長：事前に議会（所管委員会）への説明ができなかったことは、改善すべ

きことと捉えている。また、契約変更の事務手順としては、最初に予算措置をし、仮

契約後に変更契約の議会提案とすることから、事務の手順は適正と考えている。 

・委員長：他にないか？  

・（意見・質疑なし） 

・委員長：異議ないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：以上で、調査事項「ア」の調査を終了する。 



イ 十勝子どもとフッ素を考える会との意見交換会について  資料２  

・中田副委員長：当委員会に対して「十勝子どもとフッ素を考える会」から意見交換会

の申込みがあった。ついては、先方から希望された３日程のうち、議会日程（本会

議）等との調整で、第２希望の「12月 19日（木）18時 30分」で対応したいと考え

るのでお諮りいただきたい。 

・委員長：意見・質疑はないか？ 

・立川委員：本件については町が進めている事業に対しての意見ということであるの

で、なぜこの事業を国が進めているのか等、委員会内で共通認識を持ち意見交換会

に挑みたい。 

・委員長：他にないか？  

・中田委員：国から出されている資料等を委員会内で共有する。意見交換会前にフッ化

物洗口についての一般質問もあることから、各自知識を深めていただきたい。 

・委員長：異議ないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：説明のとおり決定する。以上で、調査事項「イ」の調査を終了する。 

 

ウ 令和６年度厚生文教常任委員会の抽出事業について   資料 3-1.3-2  

・中田副委員長：今年度の抽出事業について、「資料 3-1：小中一貫教育を含めた将来

的な教育環境の整備」及び「資料 3-2：誰一人取り残さない防災体制の構築」の取組

評価案を整理したので御協議いただきたい。 

・委員長：意見・質疑はないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：異議ないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：説明のとおり決定する。以上で、調査事項「ウ」の調査を終了する。 

 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日程について 

   正副一任 

 

（２）その他 

  ・委員長：委員各位からないか？  

 ・（なし） 

 ・委員長：議長からないか？ 

・（なし） 

・委員長：事務局からないか？ 

・（なし） 

 

以上をもって、厚生文教常任委員会を終了する。 

 



傍聴者数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 議 員 １名 合計 １名 

  

令和６年 12月 13日 

厚生文教常任委員会委員長 中 村 和 宏 

  


